

**Título:** NURE Investigación se actualiza

**Autora:** Ana Belén Salamanca Castro

### Contenido

NURE Investigación es una revista científica afín al movimiento de acceso abierto (Open Access), que promueve la diseminación del conocimiento científico a través de Internet sin barreras, facilitando así la accesibilidad a un número amplio de usuarios para la adquisición, consolidación, diseminación y actualización del conocimiento derivado de la investigación enfermera sin necesidad de suscripción o pago alguno para la descarga de los contenidos publicados.

La revista, cuyo principal objetivo es la difusión de la producción científica enfermera de calidad que se realiza en nuestro país y en otros países de habla hispana, cuenta por ello con un sistema de revisión por pares doble ciego, método de arbitraje que pretende actuar como garante de la imparcialidad, validez y rigor científico de los contenidos que publica. Pero desde NURE Investigación también pretendemos facilitar la labor a quienes se inician en la investigación, por lo que publicamos proyectos de investigación e investigaciones elaboradas en distintos escenarios de la formación pregrado y posgrado oficial, con el fin de facilitar la difusión de estos documentos de investigación, adaptando así la revista a los todos perfiles de investigadores.

En sus casi doce años de andadura, NURE ha pretendido adaptarse a los nuevos roles y necesidades de los enfermeros y, para conseguirlo, su contenido varió sustancialmente cuando cumplió una década, puesto que el escenario en el que surgió la revista en 2003 era muy distinto al que había diez años después. Y con este mismo objetivo, la revista continúa actualizándose.

Desde este número, NURE será editada con un nuevo sistema de gestión editorial para revistas online, que facilitará el proceso editorial no solo a los revisores y editores de la revista, sino también a los autores, que podrán hacer un mejor seguimiento de los contenidos que remitan a la revista. Además, como el lector podrá observar, algunos contenidos han desaparecido ya en este número, como la agenda, las noticias de investigación o las comunicaciones y ponencias en congresos; secciones que antes sí tenían sentido para ayudar a la difusión de ese tipo de información pero que, hoy día, esta finalidad no se cumple dada la agilidad con la que todo este tipo de información se transmite a través de blogs, páginas Web y redes sociales.

Otro de los cambios introducidos en cuanto al contenido supone que los originales tengan un mayor protagonismo, pues ya no se publicará solo un original por número. Esto, asimismo, supondrá un menor tiempo de espera para que un original que ha sido aceptado sea publicado en la revista, por lo que aumentará el atractivo de la revista como recurso para publicar.

El nuevo gestor editorial proporcionará un acceso más fácil e intuitivo a los contenidos de la revista, dado que todo el contenido del número publicado será visible desde la página de inicio y accesible, como siempre, con solo seleccionarlo. Lógicamente, tampoco se ha cambiado el hecho de que los documentos publicados puedan ser leídos a texto completo, impresos y guardados desde cualquier dispositivo con conexión a Internet, puesto que esta es la principal razón de ser de NURE Investigación.

Esperamos que todos estos cambios redunden en una mayor visibilidad de NURE Investigación y consigamos, entre todos los que formamos parte de la revista: autores, editores y evaluadores externos; un mayor impacto, si cabe, de los contenidos que se publican en NURE.